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REQUERIMENTO Nº 067/2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente as seguintes 

informações referentes aos buracos na Rua Pará, Jardim Fontanella, bem como, pintura da 

faixa de pedestre na mesma localidade, conforme fotos abaixo: 

 

1. Há previsão ou possibilidade de manutenção na Rua Pará, no Jardim 

Fontanella, ante a quantidade de buracos que se encontra na referida 

rua em toda sua extensão?  

2. Há previsão ou possibilidade de pintura da faixa de pedestre nesta 

mesma rua? 

3. Se positivas as respostas, qual o prazo para que os problemas sejam 

solucionados?  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Jaguariúna é uma cidade conhecida tradicionalmente pelo slogan “Bonita 

por Natureza”. O senso de responsabilidade dos munícipes para fazer valer esta 

denominação é notória, portanto, estão a todo momento requerendo que manutenções 

sejam feitas para que se faça jus a este nome.  

Conforme constatado por munícipe no dia 23/02/2022, a rua, em sua longa 

extensão, se encontra com buracos de diversos tamanhos, veja: 
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Como podemos verificar e, deixar evidenciado, a Rua Pará, em sua 

extensão, se encontra com buracos, não sendo apenas em um ponto específico. Tanto que, 

até mesmo nas faixas de pedestres localizadas no local (contando com mais de uma), 

podemos encontrar buracos enormes. É então que, nesta oportunidade, se faz necessária a 
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pintura da faixa de pedestres, pois, com a manutenção dos buracos, a faixa de pedestre 

perderia ainda mais sua visibilidade (uma vez que também se encontra apagada).  

Ainda, é importante destacar que a Rua Pará é endereço do Centro de 

Especialidades Médicas, gerando grande movimentação de carros e pessoas.  

Sendo assim, o presente requerimento encontra-se necessário para que 

medidas sejam tomadas, ante a grande quantidade de buracos localizados na rua, bem 

como, a falta de pintura das faixas de pedestres, justificando, portanto, o presente 

requerimento. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 24 de fevereiro de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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